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近日，某省教育厅厅长在大学演讲
时称，初三、高三都在备考，浪费了太
多时间；反反复复地复习，把学生的思
维都搞得变形了。同时，他还主张将小
学到高中的教育缩短，使大多数学生在
19—20岁时结束教育进行就业、创业。
你认为读初三高三是浪费时间吗？

@所长别开枪是我吖：虽然高考什
么的制度不完善，但是起码还有个机会
给你和各种二代竞争。没有考试，你连
竞争的资格都没。

@心残浪子：对于每一位来自农村
的孩子来说，不读书，不考大学，前途
在哪里？知识可以改变命运，出去混，
你没有乱七八糟的各种证书，那你还靠
啥吃饭，靠人品？修养？素质？这就是
现实。

@雪妞妞：现在上了大学，回忆起
高三时光会觉得特别窝心。特别亲切，
那一年所收获的友谊还有所经历的事情
都是一辈子的财富。高压的环境，一次
又一次的严格的考试都是历练。

@周京京京：经历中的人眼里或许
大多只是看到了升学的前景，而经过了
的人眼里更多的是看到了一段难忘的岁
月经历。人生难得有一段时光一心一意
地只为梦想打拼，所以如果说初三高三
是浪费时间，难免觉得有些悲哀。

@忠诚答案我最AI：对于学习好的
不算浪费，那些学习不好的真的挺浪费
的，我觉得自已还好，别人拼命复习我
去打球。

@光de海子：我觉得以后可以把高
中三年或者从小学开始的所有重大考试
的成绩全部拿出来再加权平均，用这个
分数来衡量一个考生，要好很多，为什
么非得一考定终身呢？

李小凯 整理

读初三高三

浪费时间吗

报废车，你的名字不叫“定时炸弹”

□王建

作为游客，最反感的恐怕就是门票死贵，服务却奇差。目前，高价门票景区与低档次的服

务，形成了鲜明对比。但景区管理者也要知道，景区名气不是靠高票价得来的，更多的是依靠完

善的服务。

《齐鲁晚报》报道，近日潍坊市商
务局、公安局、工商局行政执法人员联
合清理报废车回收市场，而在潍坊报废
的机动车 ,有近九成流进了非法回收企
业。

现代社会，汽车已经成了必不可少
的交通工具。由于生活水平提高，老百
姓的收入增加，使得拥有汽车的家庭也
不在少数。然而，汽车也是有寿命的，
等使用到一定的程度，汽车也面临报废
的问题。报废汽车应该送到哪里去？如
何对报废汽车进行处理？恐怕好多人也
不是很了解。实际上，汽车使用到了一
定年限，不能再开的时候，需要有专门
的机构进行拆解回收，像发动机之类的
主要部件，必须按照废旧金属的“待
遇”，送到钢铁厂处理，绝对不允许再

回流市场。当然，在回收报废车的过程
中，车主也可以得到一定的经济补偿，
通常都是按照报废车辆的重量进行计
算。

按说这种对报废车的处理方式是非
常合理的，然而现实生活中，却有一些
非法拆车点，从回收处理报废车这一行
业中，看到了发财的门道。他们提供更
高的价格，从车主手里回收报废车，然
后进行拆解，经过处理之后，只要能重
新回到市场进行销售的，则毫不客气地
出售，赚取最大利润。

虽然我们很多人对汽车知识了解有
限，但是有一点是明确的，汽车是一种
交通工具，安全是最主要的考虑因素，
所以汽车各部件的性能必须做到万无一
失。报废汽车的部件即使经过了处理，
其性能也无法保证一定没问题，可以想
象，由报废车部件组装的汽车，就相当

于定时炸弹一样，不一定什么时候就要
出问题，这样会给我们带来多么大的安
全隐患，又会有多少人的生命财产受到
损失呢？

因此，对于这些非法拆车点必须进
行严打，绝不能纵容姑息。另外，也应
该展开广泛宣传，无论是单位还是个
人，在处理废旧车辆的时候，必须选择
正规的报废车拆解回收机构，不要为了
一点蝇头小利，就把车辆处理给非法拆
车点，置别人的生命安全于不顾，也是
非常不道德的。

票价呼呼涨，服务咋不跟上

□李洪嵩

本想趁五一放假去某景区逛逛 ,结
果去了之后发现有点失望。据《齐鲁
晚报》载，近日不少市民、游客都反
映 ,国家4A级的园区 ,各方面建设问题
却不少。

其实不光这个景区，五一假期，
市民对旅游景点有不少“怨念”。可
能感触最深的，莫过于一路看涨的门
票价格和一堆问题的服务质量。

当初，10元、20元的门票价格，
动辄提到50元、100元，而其服务却没
有相应的提升，让远道而来的游客往
往大失所望。开发景点，经济利益当
然要考虑，毕竟有投资方，有管理
者，都需要回报。但是，倘若一味地
陷于门票经济的潮流中，恐怕就与服
务社会的理念不相符了。景区无论在
哪里，属于国家的，属于全民的。所
以，门票定价应该多站在老百姓的角
度上去考虑。

作为游客，最反感的恐怕就是门
票死贵，服务却奇差。现在媒体报道
的某景区的环境问题，在很多其他景
区也或多或少地存在。往往是高价的
门票卖出去了，相应的服务却达不
到，甚至于连基本的条件都不具备。
饮用水、小吃、必需的避风挡雨条
件、险情应急等等，都没有。或者是
高价收费，重复收费，让游客一肚子
火气，把本来休闲度假的好心情却被
现实给弄坏了。看看个别景区的服务

人员，也是一副贪财奴的形象，只有
付钱消费，才会对你低头哈腰；倘若，
你不肯掏钱，他简直视你如仇敌了。

这样的高价门票景区与低档次的
服务，形成了鲜明对比。要知道，景
区的名气不是靠高票价得来的，更多
的是依靠完善的服务。在一拨一拨的
游客口口相传之下，哪个景区美，哪
个景区服务好、环境好，都会在人群
中传播。时间长了，景区的名声也将

会为大众所知晓。声誉好的景区会越
来越有前途，而那些服务不达标，环
境不能让人满意的景区，恐怕就有关
门的危险了。
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